

Erlebnispark mit Dino-Karussell, Goldwaschanlage und Bärentheater

Herzkinder Österreich organisierte in Salzburg anlässlich des Tages des herzkranken Kindes einen Erlebnistag für Herzfamilien.

Linz/Straßwalchen, 10. Mai 2023 – 100 Herzfamilienmitglieder folgten vergangenen Samstag der Einladung des Vereins Herzkinder Österreich zum Erlebnistag „Herz ist Trumpf“. Ziel war der Erlebnispark Fantasia in Straßwalchen, der mit seinen mehr als 50 Attraktionen die Träume aller Generationen wahr werden lässt. Gästen stehen acht verschiedene Themenbereiche zur Verfügung – von Afrika über den Orient und das magische Dorf bis zur Westernstadt „Lucky City“. Die Herzkinder und ihre Familien hatten zu tun, möglichst viele Stationen auf dem Erlebnisparkgelände zu erkunden. Danach gab es ein tolles Buffet, das keine Wünsche offen ließ. Bei Speis und Trank tauschten die Erwachsenen Erfahrungen aus. „Passend zum Tag des herzkranken Kindes, der am 5. Mai gefeiert wird, bekamen die Kinder einen Herzluftballon als Geschenk“, berichtet Herzkinder Österreich-Präsidentin und Geschäftsführerin Michaela Altendorfer. Sie bedankt sich ganz herzlich bei Andrea Mangelberger und Bettina Graf, den Ansprechpartnerinnen des Vereins in Salzburg, für die tolle Organisation des Erlebnistages. Ein großer Applaus gebührt zudem dem Erlebnispark Fantasia-Team für die perfekte Organisation und großartige Unterstützung der Herzkinder.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für kleine und große Herzkinder, Jugendliche und deren Familien. Der Verein eröffnete 2008 ein Teddyhaus in Linz, 2015 ein weiteres in Wien. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder

Österreich. Bei der Erste Bank – AT13 2011 1890 8909 8000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar.

Weitere Informationen unter: www.herzkinder.at

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus

Altausseeer Straße 220

8990 Bad Aussee, Austria

Tel.: +43 3622 55344-0, Fax: +43 3622 55344-17

E-Mail: presse@kommhaus.com